

„Tillhausen“ in den Startlöchern

Vorbereitung zum Stadtspiel des Kreisjugendrings laufen



Vorbereitungstreffen der Ehrenamtlichen des Möllner Stadtspiels. Sie gehen fröhlich und motiviert in die 12. Runde. Foto: Krause

MÖLLN. Das beliebte Stadtspiel in Mölln wirft seinen Schatten voraus und kommt jetzt langsam in die heiße Vorbereitungsphase: Vom 5. bis zum 14. Juli 2022 öffnet Tillhausen, das Stadtspiel des Kreisjugendring Herzogtum Lauenburg (KJR), zum 12. Mal seine Tore, nachdem es in 2021 wegen der Pandemie ausfallen musste.

300 Kinder und Jugendliche zwischen 8 und 14 Jahren werden dann in „ihre Stadt“ auf dem Gelände des Luisenbades Mölln einziehen. Seit knapp einem Jahr laufen die Vorbereitungen. Jetzt traf sich das Organisationsteam im KJR mit den vielen Ehrenamtlichen, ohne die Tillhausen nicht funktionieren würde. Fast 100 „Teamende“ trafen sich jetzt eintägig bzw. manche von ihnen auch über das ganze Wochenende, um sich untereinander kennenzulernen, Absprachen zu treffen und konkrete Vorbereitungen zu treffen. Die Vorfreude der vielen Helferinnen und Helfer war in den Gesichtern abzulesen. Julian Schlicht, 1. Vorsitzender des KJR, begrüßte die Ehrenamt-

lichen und dankte Ihnen bereits vorab für ihr Engagement. „Viele unserer Teamenden waren selbst einmal Bürger oder Bürgerin in Tillhausen. Unser Konzept „Vom Teilnehmenden zum Teamenden“ geht beim STADT-SPIEL voll auf“, erklärt Schlicht. Begrüßen konnte der frisch gewählte 1. Vorsitzende des KJR im Rahmen des Vortreffens auch Christian Pein, der die Kreissparkasse Herzogtum Lauenburg als Hauptsponsor des Events vertrat. „Als Sparkasse unterstützen wir gerne die Idee von Tillhausen, wo Demokratie spielerisch erlebt wird. Aber nicht nur die Idee ist genial; auch das außerordentliche ehrenamtliche Engagement ist hervorzuheben“, so Christian Pein, Filialdirektor Nord der Kreissparkasse. Das Geldinstitut wird in den zehn Tagen auch eine Servicefiliale vor Ort haben. „Diese Servicefiliale wird mit vier Auszubildenden der Sparkasse begleitet“, freut sich Christian Pein. Rund 150 Ehrenamtliche werden bei Tillhausen beteiligt sein. „Ungefähr 40 Eh-

renamtliche sind das erste Mal dabei, darunter 13 Jugendleiter-Assistenten und Assistentinnen, die beim letzten Mal noch Teilnehmende waren“, weiß Arne Strickrodt, Geschäftsführer beim KJR, zu berichten. Mit dabei sind auch wieder die Stadt Mölln, als Kooperationspartner und Partnerstadt von Tillhausen, das DRK, das die gesamte Verpflegung vor Ort übernimmt, die DLRG Mölln, die den Sanitätsdienst und die Badeaufsicht leitet, sowie rund 15 Vereine, Verbände und Organisationen, die sich einbringen. Aktuell gibt es noch wenige freie Plätze für Tillhausen. Die Kosten betragen 210 Euro für Kinder aus dem Kreis Herzogtum Lauenburg. Für Kinder, die aus Familien kommen, die finanziell schwächer gestellt sind, betragen die ermäßigten Kosten 52,50 Euro. Anmeldungen können per Mail unter info@kjr-herzogtum-lauenburg.de oder telefonisch unter 04542-843784 erfolgen. Das nächste STADT-SPIEL wird dann in 2024 stattfinden. mk